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Hi Folks,  
Just a short missive to let you know what’s coming up in the near future and what’s been going on.  
Ich möchte euch über die kürzlichen und künftlichen Ereignisse und die aktuellen Entwicklungen informieren. 
 
Trip to Freising: 
DIFlers had a fantastic trip to Freising for a guided tour of the Dom and lots of conviviality on 12.10 2025. Much thanks to Helen Kreuz 
who organised the trip and booked the guided tour.  

 
Ausflug nach Freising:                                                                                                                                                                                           
Die DIFler hatten am 12.10.2025 einen super Ausflug nach Freising, wo sie eine Führung durch den Dom gemacht haben und viel Spaß 
hatten. Vielen Dank an Helen Kreuz, die den Ausflug organisiert und die Führung gebucht hat. 
 
DIF CÉILÍS 2025/26 
The next DIF CÉILÍ is on the 25.10.2025 – See leaflet 
You can put the following dates for future céilís in your diary, as they have been confirmed by the VHS Unterföhring: 06/12/25, 10/01/26, 
14/02/26, 21/03/26, 25/04/26, 23/05/26, 27/06/26 and 25/07/26 
 

 

DIF CÉILÍS 2025/26                                                                                                                                                                                        
Das nächste DIF CÉILÍ findet am 25.10.2025 statt – siehe Flyer.                                                                                                                           
Die folgenden Termine für zukünftige Céilís könnt Ihr bereits in euren Kalender eintragen, da sie bereits vom VHS Unterföhring bestätigt 
wurden: 06/12/25, 10/01/26, 14/02/26, 21.03.26, 25.04.26, 23.05.26, 27.06.26 und 25.07.26 

Cúpla Focal Irish Speaking Regulars’                                                                                                                                                         
Table The next meeting is in the Old Irish Pub on 22.10.2025 @ 19:30. Giselastr. 11, 80802 München.                                                                 
Das nächste Treffen findet am 22.10.2025 um 19:30 Uhr im Old Irish Pub statt. Giselastraße 11, 80802 München.  
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DIF Stammtisch 

Stammtisch „Craic & drinks“   Jeden ersten Donnerstag im Monat um 19 Uhr / 
Every first Thursday of the month at 7 pm. 

Who would like to meet once a month to chat about Ireland, God and the world in a nice atmosphere?  Our member Alex 
Müller-Benz has been organizing a DIF regulars meeting for all interested members since June.  Where? Molly Malones, 
Kellerstr. 21, 81667 Munich.  When? 13. 11.2025. If you would like to attend, please let us know at   alexander.mueller-
benz@gmx.de or veranstaltungen@dif-bayern.de so that we can reserve enough seats. 

 

 

Wer hat Lust, sich einmal im Monat in geselliger Runde und irischem Ambiente über Irland, Gott und die Welt zu 
unterhalten? Unser Mitglied Alex Müller-Benz organisiert seit Juni für alle Interessenten einen DIF Stammtisch. 

Wo? Molly Malones, Kellerstr. 21, 81667 München  Wann? 13.11.2025. Wer kommen möchte, gibt bitte 
unter alexander.mueller-benz@gmx.de oder unter veranstaltungen@dif-bayern.de Bescheid, damit wir genügend Plätze 
reservieren können. 

DIF Annual Charity Carol Singing 
DIFler Cillian O’Donobháin has organised another DIF Carol Singing extravaganza at the Xmas Market  on Münchener Freiheit on Sunday, 
13 December 2025 at 13:00 Hrs. 
If you can play a musical instrument or would like to take part, please contact Cillian directly:  

odonnabhain@t-online.de 
 
 

 
 
 
DIFler Cillian O'Donobháin hat ein weiteres DIF Carol Singing Extravaganza auf dem Weihnachtsmarkt an der Münchener Freiheit 
am Sonntag, 13. Dezember 2025 um 13:00 Uhr organisiert.  
Wenn du ein Musikinstrument spielen kannst oder mitmachen möchtest, wende dich bitte direkt an Cillian: odonnabhain@t-online.de 
 
 
 

 
 
DIF Xmas Bowling 14.12.25.  
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We will have our bowling Xmas party on Sunday, 14.12.25 @ 14:00 -16:00Hrs. The venue is Isar Bowling, Martin Luther Str. 22. It is 
400m walk from U2 Silberhornstr. Bowling shoes can be hired at the venue for a small fee.  
Please have a present for the Santysack – value €5-10. Sign up by dropping Helen a short note/message/mail: mitglieder@dif-bayern.de 
DIFlers, Friends & Supporters are welcome. https://billardbowlingparadies.de 
Looking forward to seeing you all at the DIF Xmas Bowling 2025.  
 

Last year’s fun - letztes Jahr 

 
DIF-Weihnachtsbowling 14/12/25.  
Am Sonntag, den 014/12/25 um 14:00-16:00Uhr Uhr findet unsere Bowling-Weihnachtsfeier statt. Der Veranstaltungsort ist Isar Bowling, 
Martin Luther Str. 22, 400 m von U2 Silberhornstr. entfernt. Bowlingschuhe können vor Ort gegen eine kleine Gebühr ausgeliehen werden. 
Bitte bringt ein Wichtelgeschenk für den Nikolaussack mit – im Wert von €5-10. Meldet Euch an, indem Ihr Helen eine kurze Nachricht/E-
Mail sendet: mitglieder@dif-bayern.de 
Alle DIFler, Freunde und Unterstützer sind herzlich willkommen. https://billardbowlingparadies.de 
Wir freuen uns darauf, euch alle beim DIF-Weihnachtsbowling 2025 zu sehen. 
 
 

Irish Folk Club Munich - A concert you shouldn’t miss. 

 

 

The Irish Folk Club Munich has a wonderful harp and guitar concert (Chris Newman & Máire Ní Chathasaigh) on 08.12.2025 @ 20Hrs in 
the Theater im Fraunhofer. https://maireandchris.com/  Reserve your tickets now: ….. www.irishfolkclubmunich.de/guests - the last concert 
in the IFCM was a fine evening which the DIFlers who were present thoroughly enjoyed. 

Der Irish Folk Club München veranstaltet am 08.12.2025 um 20 Uhr im Theater im Fraunhofer ein hervorragendes Harfen- und 
Gitarrenkonzert (Chris Newman & Máire Ní Chathasaigh). https://maireandchris.com/ Reservieren Sie Ihre Tickets jetzt: ….. 
www.irishfolkclubmunich.de/guests – Das letzte Konzert im IFCM war ein gelungener Abend, den die anwesenden DIFler sehr genossen 
haben. 
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ENTITY THEATRE - The Entity Theatre has aksed us to tell you about this event which may be of interest. Das Entity Theatre hat uns 
gebeten, euch über diese Veranstaltung zu informieren, die für euch von Interesse sein könnte. 

 

 

That’s all for now, folks. I’ll send out reminders nearer the dates and I’m sure there will be a few more events to whet your appetites coming 
up. Das wäre vorerst alles Folks. Ich werde euch  rechtzeitig vor den Terminen Erinnerungen zusenden, und ich bin mir sicher, dass es noch 
einige weitere Veranstaltungen geben wird, die eure Interesse wecken werden. 

Frank McLynn 
Chairman – for the Board. - 21 Octobet 2025 

A big welcome to our new member Michael Höhne. Herzlich willkommen, Michael Höhne, als neues Mitglied. Fáilte mhór roimh ár 
mbaill nua Michael Höhne. 

 

 

 
 


